



Mein neues Leben nach der TRENNUNG

ELNA-MARGRET ZU BENTHEIM UND STEINFURT ist aus dem Schloss ihres Mannes aus- und in ein Townhouse in Düsseldorf eingezogen. Beim Einrichten entdeckte sie ihre neue große Leidenschaft

FOTOS: PAUL SCHRIENGER/© BUNTE; HAAR UND MAKE-UP: HANNA MÜNSTERMANN/ART ADDICTION



DIE KUGELLAMPE auf dem Beistelltisch von Kare Design ist ein Mitbringsel von einer Reise nach Marrakesch



IM KINDERZIMMER ihrer Tochter spielt die Prinzessin zur Entspannung mit ihrem Cavalier King Charles Spaniel namens Holly

IHR NEUES REICH Den langen Esstisch aus Kauri-Holz hat Elna-Margret Prinzessin zu Bentheim und Steinfurt beim Düsseldorfer Einrichtungshaus Thelen & Drifte entdeckt, mit dem sie inzwischen auch beruflich zusammen arbeitet. Die goldenen Spiegel von Kare Design passen perfekt zur Tapete von Graham & Brown. Die Deckenlampe ist von Brand van Egmond, an der Wand zum Wintergarten leuchtet die Licht-Installation von Martin Creed „Everything is going to be alright“ – ihr Lebensmotto

Die Prinzessin ordnet ihr Leben neu. Und das im wahren Sinne des Wortes: Nach dem Ehe-Aus mit **Carl Ferdinand Erbprinz zu Bentheim und Steinfurt**, 43, ist Prinzessin Elna Ende des Jahres aus dem wunderschönen Wasserschloss im münsterländischen Burgsteinfurt aus- und in ein schickes Townhouse in Düsseldorfs bester Lage eingezogen. Mitgenommen hat **Elna-Margret zu Bentheim und Steinfurt**, 41, so gut wie nichts aus ihrem alten Zuhause. All ihre Abendkleider hängen noch im Ankleidezimmer im Familienschloss ihres Noch-Ehemanns. Nur ihre wichtigsten Schätze hat sie dabei: Sohn Prinz **Jonathan**, 12, und ihr süßes Töchterchen Prinzessin **Wilhelmina**, 2. Dazu drei der vier Familienhunde – der Jagdhund ist im Schloss geblieben. Über Monate hat die quirlige Geschäftsfrau, Buchautorin und Teleshopping-Queen nach neuen Möbeln, Wohn-Accessoires und kleinen Deko-Details gestöbert und ihr Zuhause – ganz ohne Inneneinrichter und auch ohne die finanzielle Unterstützung ihres Mannes – zu ihrem Reich umgebaut. „Ich fühle mich so wohl hier“, sagt sie BUNTE. „Wenn ich ein neues Projekt habe, ▶“

Ihr Haus hat sie komplett selbst EINGERICHTET

► *gehe ich immer komplett darin auf. So war es mit dem Umzug und dem Umbau des Hauses auch. Obwohl ich hier rund 400 Quadratmeter Wohnfläche habe, ist es natürlich nicht so viel Platz wie früher im Schloss. Deshalb habe ich angefangen, meine Sachen genau zu sortieren, Dingen einen festen Platz gegeben – und so Ordnung und Struktur in mein Leben gebracht.*“ Inspiriert wurde sie dabei von der US-Netflix-Serie „The Home Edit“, bei der die Bestseller-Autorinnen und Instagram-Stars **Clea Shearer** und **Joanna Teplin** das Chaos in den Villen von Hollywoodgrößen wie **Eva Longoria** oder **Reese Witherspoon** beseitigen. Cleanfluencerinnen nennt man Damen wie sie heutzutage.

Elna-Margret zu Bentheim und Steinfurt schwört auf das Aufräum-Prinzip der beiden US-Ladys. Vom Kaufladen im Kinderzimmer bis zum Gefrierfach im Küchenschrank ist alles fein säuberlich in durchsichtigen und beschrifteten Boxen verstaut: „So sieht man sofort was drin ist – und was reingehört. Selbst meine zweijährige Tochter räumt ihre Spiel-



DAS GEMÄLDE im Wohnzimmer hat Künstler **André Butzer** für sie während der **Frieze Art Fair** in L.A. gefertigt



ELEGANTES PAAR Elna-Margret und ihr Noch-Ehemann Ferdinand Erbprinz zu Bentheim und Steinfurt



FAMILIE 2008 kam Sohn **Jonathan** zur Welt, 2018 Töchterchen **Wilhelmina**



PRACHTVOLL Das Wasserschloss der Familie – hier wohnte Prinzessin Elna mit ihrem Mann

sachen nach diesem einfachen Prinzip in die entsprechende Box. Das funktioniert großartig und spart außerdem jede Menge Platz, weil man die Dinge einfach nicht irgendwo hinlegt und sie am Ende nicht mehr findet.“

Umtriebig wie die Prinzessin schon immer war, hat sie aus ihrer neuen Leidenschaft ein Geschäftsmodell entwickelt. Gemeinsam mit ihrer Freundin **Kati Möller** hat sie die Firma „Kaiserplatz“ gegründet – und bietet nun „Home Organizing“ für jeden an.

„Kati und ich kommen zu den Leuten nach Hause, räumen um und auf und organisieren Räume, Küchen,

Bäder oder Kleiderschränke neu und geben auch Tipps im Internet. Wenn man das richtig macht, verändert das das gesamte Lebensgefühl“, so Elna-Margret zu Bentheim und Steinfurt. „Kürzlich waren wir bei Fashion-Bloggerin **Alexandra Lapp** und haben ihre Küche neu organisiert. Auch in Berlin hatten wir schon Aufträge.“

Vor wenigen Wochen brachten drei Sattelschlepper jede Menge Boxen, Körbe, Drehteller, Gewürzgläser und andere Aufbewahrungsbehälter in ein großes Lager in Düsseldorf. „Wir haben die beste Qualität aus Amerika eingekauft und vertreiben die Waren über unsere Webseite“, sagt Prinzessin Elna. Was sagt Noch-Ehemann, Erbprinz Ferdinand zu ihrem neuen Business? „Noch schaut er sich das nur aus der Ferne an. Aber vielleicht gibt er uns ja mal den Auftrag, neue Ordnung ins Schloss zu bringen. Kati und ich kommen gern.“

STEPHANIE GÖTTMANN-FUCHS

DIE PRINZESSIN SORGT FÜR ORDNUNG

Gemeinsam mit ihrer Freundin **Kati Möller** betreibt **Elna-Margret zu Bentheim und Steinfurt** das Unternehmen „Kaiserplatz“ und bietet nun „Home Organizing“ und so genanntes „Home Styling“ für andere an (www.kaiserplatz.com). Im Internet verkaufen sie Aufbewahrungssysteme, die dabei helfen sollen, dauerhaft Ordnung bei sich daheim zu schaffen.



ÜBERSICHTLICH Die Spielsachen im Kinderzimmer sind in transparenten Boxen verstaut – das hilft beim Finden und Aufräumen



PERFEKT SORTIERT und stylish gestaltet. Alle Schriftzüge können individuell angepasst werden



GESCHÄFTSPARTNER Elna-Margret zu Bentheim und Steinfurt mit Kati Möller in ihrer Küche. Obstkorb, Gewürzgläser und Boxen sind Bestandteil ihres Aufräum-Systems